

## **El Gobierno catalán niega que el proceso provoque la marcha de empresas de Cataluña y recuerda que la inversión extranjera ha subido un 281 por ciento**

- **El consejero Felip Puig afirma que más empresas se van de Madrid que de Cataluña**

El consejero de Empresa y Empleo del Gobierno catalán, **Felip Puig**, ha afirmado que "**no es verdad que haya fuga de empresas en Cataluña**", negando así que haya compañías que cambien la sede fiscal de Cataluña y la trasladen a otros lugares del Estado debido al proceso político catalán. En este sentido, ha asegurado que las causas son múltiples y ha recordado que muchas de las empresas que han trasladado la sede fiscal conservan en Cataluña las unidades productivas, que son las que generan más empleo.

Puig ha recordado que durante el año 2014 un total de 987 empresas movieron su sede fiscal de Cataluña y 1.388 hicieron lo mismo en relación a la Comunidad de Madrid. Las que marcharon de Cataluña supusieron sólo el 0,38 por ciento de todas las empresas catalanas, mientras que las que se fueron de Madrid suponen el doble en porcentaje, un 0,66 por ciento. Ante estas cifras, el consejero se ha preguntado qué razones llevaron a más de mil empresas a abandonar Madrid, donde no hay ningún proceso soberanista. "**¿Por qué se pone el énfasis en las empresas que cambian de sede fiscal en Cataluña y no en las que lo hacen en Madrid?**", ha añadido.

En consecuencia, Puig ha considerado que las informaciones que afirman que algunas empresas catalanas están dejando el territorio debido al proceso político catalán responden únicamente a una "**campaña orquestada para introducir el miedo como consecuencia de un debate político de trascendencia**" en las empresas, los inversores y los ciudadanos de Cataluña. A su juicio, esta campaña forma parte de una estrategia más amplia y de mayor alcance y considera que "**estas informaciones distorsionadas son fácilmente rebatibles con datos objetivos**".

En este sentido, Puig ha asegurado que la inmensa mayoría de empresas, especialmente las multinacionales, no hacen caso de estas informaciones interesadas. De hecho, Cataluña está obteniendo buenos resultados en la captación de inversión extranjera. Durante el primer semestre de 2015 Cataluña ha captado una inversión de 1.959 millones de euros, lo que supone un espectacular incremento del 281,2 por ciento en relación al mismo semestre del año pasado, cuando esta inversión fue de 515 millones de euros. Cataluña es cada vez más, por tanto, un destino atractivo para invertir, tal como demostró la prestigiosa base de datos FDI Markets, que ha afirmado que Cataluña es la primera región de la Europa continental en atracción de inversiones de manera ininterrumpida desde el año 2011. Ante estas evidencias, el consejero ha asegurado que "**está aumentando de nuevo el número de nuevas empresas que se crean en Cataluña, crecemos en inversión extranjera y estamos ganando la lucha contra el paro**".

El consejero Puig sí ha admitido que las diferencias en materia de fiscalidad pueden hacer más atractivas algunas comunidades autónomas que otras, y en consecuencia, atraer la implantación de empresas. Por tanto, se ha mostrado partidario de dotar a la economía catalana de una "**política fiscal más favorable**". Sin embargo, ha afirmado que la asfixia financiera a la que el Gobierno central somete a Cataluña hace muy difícil que el Gobierno catalán pueda hacer cambios en esta línea a corto plazo.